

Jubelkonfirmation 2020

mit Pfarrer Martin Müller

Das Konfirmationsjubiläum am 25. Oktober war ein Zeichen der Dankbarkeit dafür, dass Gottes Segen uns im Leben begleitet und dass wir selbst anderen Menschen zum Segen werden können.

Einen „Brief Christi“ nennt der Apostel Paulus uns Christen, denn wo Gott unsere Herzen anrührt, sein Wort in unser Herz geschrieben ist, da wirkt es durch uns fort.

Leider waren viele nicht gekommen, vor allem die in der Ferne wohnen – teils aus Sorge um die eigene Gesundheit, teils aus Sorge um die Gesundheit der anderen.

Dankbar sind wir aber, dass wir diese Jubelkonfirmation überhaupt durchführen konnten.

Und ein wenig stellvertretend für den ganzen Jahrgang haben die, die gekommen waren, den Gottesdienst gefeiert: Ich hoffe, die Freude geht auch an die Herzen, die in der Ferne an uns dachten. *Pfr. Martin Müller*

Konfirmation vor 70
Jahren:
"Gnadenkonfirmation"





**65 Jahre ist die grüne Konfirmation her:
"Eiserne Konfirmation"**



**Sie denken an die Christuskirche von 60 Jahren:
"Diamantene Konfirmation"**



Unsere "Goldenen Konfirmanden"

Und schließlich einer mit dem ersten Jubiläum: "Silberne Konfirmation"

